Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 166 m2
Référence 3672
Prix 2 350 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité. Cette charmante villa de plain pied est idéalement située a quelques
pas du charmant vilage de Mougins avec ses célebres restaurants et galeries
d'arts.Au bout d'une élégante allée, au sommet d'un jardin luxuriant de 2500 m?2
avec une vue panoramique sur les collines verdoyantes de ['Esterel avec de
magnifiques couchers de soleil elle se compose de 3 chambres, un bureau, une
cuisine, une salle a manger et un salon donnant sur la piscine et ses espaces
extérieurs.La propriété offre un beau potentiel et est idéale pour tous ceux qui

recherchent un « pieds a terre » caché dans I'un ...

Sole agent. This charming bungalow is ideally situated just a few steps from the
charming old village of Mougins with its famous restaurants and art galleries.At the
end of an elegant driveway the villa positioned on top of a lush garden of 2500m?
with fantastic open views of the green hills of [l'esterel with beautiful
sunsets.Composed of 3 bedrooms, an office, kitchen, open dining and lounge
leading out to the pool area. The property offers great potential and ideal for anyone
looking for an adorable and hidden “pieds a terre” in one of the most prestigious

location of the French Riviera.

MAGREY & SONS MOUGINS
68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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